

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Aipda Endang sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 9, 2024 - 14:01



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Aipda Endang sambang warganya

Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang Polsek Simpenan, Aipda Endang Yusyanto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau sambang desa ke Kampung Cibusun, Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada Sabtu, 10 Agustus 2024, pukul 10.47 WIB tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di

wilayah tersebut.

Dalam kegiatan ini, Aipda Endang Yusyanto berdialog langsung dengan warga setempat, mendengarkan saran dan masukan dari mereka. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

Pemberian nomor kontak hotline/WA layanan informasi dan pengaduan Kepolisian Resor/Polsek/Bhabinkamtibmas kepada warga, guna memudahkan komunikasi dan pelaporan.

Himbau untuk menjaga situasi kamtibmas di Desa Sangrawayang agar tetap kondusif, termasuk ajakan untuk mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi berbagai penyakit masyarakat.

Peringatan kepada warga untuk selalu waspada terhadap kejadian curanmor dan kriminalitas lainnya, serta himbauan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Anjuran kepada para orang tua untuk memastikan anak-anak remaja mereka berada di rumah pada pukul 22.00 WIB, guna mencegah mereka menjadi korban kriminalitas atau terlibat dalam aksi kejahatan jalanan seperti tawuran.

Ajak warga untuk bersinergi dengan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Sangrawayang.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif. Kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya kepolisian dalam mendekatkan diri kepada masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, serta bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.